
●夏のオープンスクールご参加の皆さまからいただいた質問の回答（まとめ）

スマホ持ち込みOKですか？ 持ち込みは可能です。ただし、校内では電源をOFFにし使用は禁止してい

ます。

ツバキチはしゃべりますか？ 博多弁はマスターしています！　が、皆に聞こえるかは・・・？？

バイトはできますか？ アルバイトは、許可制です。アルバイトの理由や必要性から判断して許可

をしています。

プールってありますか? 校舎の上に、屋上プールがありますが、コロナの頃からプールを使用した

授業は行っていません。

一番高い機械の値段 一台で数千万円の機械があります。

学校に着くまでに坂の道は多いですか

お金はどのくらいかかりますか

学校が油山の麓にありますので、学校の手前から登坂になります。公共交

通期間を使用すれば交通費は、通学距離が長くなった分だけ高くなりま

す。

詳しい校則を知りたいです。 本校ホームページの「学校生活」をクリックして下さい。校則をまとめた

PDFがあります。

在校生は全員サンダルで生活するのですか？ 教室や廊下は上靴（クロックスのようなサンダルタイプの上靴）を使用し

ます。体育館では体育館シューズ、実習工場では、安全靴や外靴を使用す

ることがあります。

女子がどれくらいいるか 大まかには１学年に50名程度在籍しています。

進学コースで、理系以外の学校を希望していても

コースに入ることが出来るのか。

理工系を目指すためのカリキュラムになっていますので、それを理解して

進学コースで勉強したいという場合は選考の対象にはなります。

生徒会推薦で高校に入ったら生徒会に入らないと

いけないんですか？

特色化選抜の「生徒会活動」の分野の内定基準においては、本校入学後、

生徒会活動を行う事を前提としています。

特色化のものづくりで入って画像工学科に入るこ

とは可能ですか？？

可能です。学科は不問です。

内申点何点あれば特色化選抜受かりますか？ 本年度入試に関しては、10月下旬に配信をします。

博多工業高校のバレー部に興味があり夏休みの練

習に参加できますか？

中学校の顧問の先生に相談して下さい。中学校からの依頼があれば、高校

側で受け入れが可能かを検討します。

部活との両立が上手くできるか 本校の大半の生徒が、部活と勉強の両立ができています。

部活動の掛け持ちはできますか 運動部と文化部を兼部をしている生徒は、若干名います。運動部間での兼

部は、実績がありません。

野球部で審判したいです 野球部公式インスタグラム「博多工業高校硬式野球部【公式】」にて直接

ご質問を受付しております。


